
  

   

  

 

内窓 今ある窓 

  Low-E 複層ガラス グリーン(高遮熱仕様) 

 3-A12-3 性能値    （出典：LIXIL HP） 

既存住宅における断熱窓への改修促進等による省エネ・省CO2 加速化支援事業 

ＩＳＧ  リフォーム 

住宅リフォーム事業部  本 店 📞047-429-2117 
〒273-0047 船橋市藤原３－１６－１７ 

https://www.reform.isgnet.jp/ 

営業時間 8：40 ～ 18：30 

休業日：年末年始(土日祝はコールセンター受付) 

こちらからもご覧いただけます 

“先進的窓リノベ事業”が 年も継続決定！ 

またまた 

チャンス 

だワン♪ 

Pick up  

断熱性能アップで 

暖房冷費がダウン｡ 

毎月の光熱費が、 

およそ1,400円削 

減できます。 

二重の窓で 

防犯性や安 

全性を高め 

ます。 

光熱費の節約に！  防犯対策に！ 

断熱効果により外気温の影響を受

けにくく、結露の発生を抑えます。 

お掃除ラクラク！その上カビ・ダニ 

の発生を防ぎ、快適な毎日に♪ 

結露により窓が 

ビショビショに 

カビが生え 

はじめる 

カビを求め 

ダニが集まる 
ダニの死骸やカビの 

胞子からアレルギーに 

イヤな結露を軽減！ 

既存の窓との間に空気の層をつくることで、室内

のあたたかい空気の流出をブロック。外気温の影

響を受けにくく快適な室内環境を実現します。 

窓を変えると暮らしが変わる♪ 

窓まわりにお悩みのある方、断熱性能に優れ 

取り付けも簡単な内窓設置がオススメです。 

  今なら国の補助金を利用できるチャンス！ 

  詳しくは下記店舗までお問合せください。 

冬の寒さ対策に！ 

  夏の暑さと日差しをカット！ 

防音に効果てきめん！ 

寒さ暑さと同様に､音 

も窓から出入りしま 

す｡内窓は防音壁とし

ての役割も発揮する

優れもの。人間の耳は 

音が10ｄB(ﾃﾞｼﾍﾞﾙ)下

がると、音が半減した

ように感じるとのこ

と｡内窓を設置して音

の気にならない快適

な暮らしの実現を♪ 

Before 

静かな公園や 
図書館なみの静けさ 

After 

日常生活に 

望ましい範囲 
うるさい きわめてうるさい 

80ｄB  90ｄB  40ｄB  50ｄB  60ｄB  70ｄB  

年カーボンニュートラル化の実現に向けて、住宅の断熱向上に役立つ改修などの住宅省エネ化を強化する支援事業 

一斉にスタート！ 

子育てエコホーム支援事業〈国土交通省〉 先進的窓リノベ事業〈環境省〉 給湯省エネ事業〈経済産業省〉 〈経済産業省〉 
賃貸集合 

給湯省エネ事業 

■開口部・躯体等の一定の断熱改修 

■エコ住宅設備の設置 ■住宅の子育て対応改修 

■バリアフリー改修  *こどもエコ住まい支援事業の後

 

■高性能の断熱窓 

（一定の基準を満たすもの） 

*上記特集の内窓など 

■高効率給湯器 
・ヒートポンプ給湯器 
・ハイブリッド給湯器 
・家庭用燃料電池 

■エコジョーズ・エコフィール 
（従来型給湯器からの取替）  
（賃貸集合住宅に限定） 

各事業 
ワンストップ 

利用可能 
*併用可 

遮熱タイプ(Low-E)なら、強い 

日差しや紫外線を 

大幅カットし､冷房 

効果を高めます｡室内 

の明るさはそのまま 

に、お肌や家具を 

しっかりガード！ 

断熱効果実験（外気温３℃/室内温度 20℃） 

（出典：LIXIL HP） 

音量 dB (ﾃﾞｼﾍﾞﾙ）と騒音環境の目安

外の音が 
かなり気になる 

① ② ③ ④

ｱﾙﾐｻｯｼ(単板ｶﾞﾗｽ) 
ｱﾙﾐｻｯｼ(単板ｶﾞﾗｽ) 

＋内窓(一般複層ｶﾞﾗｽ) 

       最大 

200 万円 
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新春特別企画！ 

実は私〇〇なんです 
＆ 

新年の抱負を発表します 

住宅リフォーム 
事 業 部 

本  店 
ｓｔａｆｆ 

千 葉 店 
ｓｔａｆｆ 

アドバイザー 若尾 宜彦 

実は私、サザンオールスターズ 

の桑田佳祐さんと同じ高校出身

なんです！桑田さんは OB 一同憧れの存

在。いつの日かお会いして「同じ高校に通

っていました」とお伝えしたいです。今年

の抱負は、チャレンジしたい資格があるの

で、スキルアップの一年にしたいです。 

コーディネーター 清水 文江 

実は私､懸賞でハワイ旅行に当選した 

ことがあります！しかもペアで♪デラッ

クスなホテルにアクティブなオプション､グルメ

とショッピングを満喫した夢のような４泊６日の

旅でした｡振り返れば３０年前､この時一生分の

運を使いきったのかも…今年も健康維持に努 

め､いい旅がしたいです！もちろん自腹で… 

新年明けましておめでとうございます。旧年中は一方ならぬご厚情に深謝 

いたします。本年もご愛顧のほどお願い申し上げます。実は私、昨年決め 

たランニングの継続を実行することができました！走ることで身体だけでなく心もリフ 

レッシュでき、心身ともに快適です。今年もランニングを継続させたいと思います。 

事業部長 齋藤 卓巳 

店 長  泉澤 聡 

本年も本店をよろしくお願いいたします。実は私、血液型をよく間違われます。傍 

らは「几帳面」に見えるのか、よくＡ型と言われるのですが実は真逆な性格なんで 

す。今年はとにかく体調管理！色々と不調がでてくる歳なので、暴飲暴食・運動不足に

要注意！特に仕事柄車移動が多いため、歩く距離と歩数にこだわっていきたいです。 

実は私、かなりの「うっかりさん」なん 

です💦携帯電話を持たずに外出。

レジで財布がない。買った商品をお店に置き

忘れる。病院の受付で診察券がない。などな

ど…仕事柄几帳面にみられがちですが、私

のうっかり度はサザエさん並み。今年は年齢 
相応の落ち着いた行動を心がけます。 

実は私、傷だらけの人生なのです。といっても若い頃の怪

我の話で、６歳の時に左腕を脱臼し手術、小４の時は右足

を破傷風で手術、中３の時に左足骨折、１９歳の時は交通 

事故で顔面を手術、とよく生きていたなと我ながら感心していま

す。今年も健康には十分留意してがんばります！ 

実は私、新卒の時は保育士として保育園で勤務しておりま

した。そこから色々な経験を経て、建築の仕事と出会い、 

すっかりリフォームの仕事に魅了され今に至ります。今年 
の抱負は資格の取得です。子供が勉強に興味を持ち始めたので、 
私自身も勉強に力を入れていきたいです。 

     本年も千葉店を宜しくお願い致します｡実は私「二級建築士」になりました｡軽い気持ちで挑戦 

     したつもりが､毎晩真剣に勉強することに｡眠い日々が続きましたが､無事資格を取得すること 

  ができました｡そして今年は違うことに挑戦したいと考えています｡今年の抱負は､この資格を活かした 

「歴史的建築物の写真を上手に撮影する」ことです｡そのために今年は多方面に旅行がしたいです｡ 

 店 長 岡﨑 善明 

 アドバイザー 宮内 寿子 

コーディネーター 服部 弘美 

アドバイザー 金子 詩織 

実は私、ずいぶん前に占いへ行った時、占い師に前世は

「海女さん」と言われました(―_―)!! 真実は分かりません

が、確かに海は好きですし、マリンスポーツも海産物も大好 
きです。昨年は腰痛のため思うように動けなかったので、今年はリ 
ハビリを更に頑張って、思う存分に動き回りたいです。 

アドバイザー 加藤 早苗 

若い頃の話になりますが、実は私、スノーボードが大好きで

毎週のように雪山に通っていました。一緒に行く人が誰もい

ない時でも、前乗りで車中泊するほどの入れ込みよう。しか 

し…年齢とともに行く機会が徐々に減り、今ではシーズン中に行く回 

  数がなんと０回という事実 (;^ω^) 今年こそ再挑戦するぞ！？ 

アドバイザー 野邉 行紀 

実は私、「動物介護士」と「ペット食育２級」の資格を持っ

ています。我が家のかわいいワンコ達のために取得しまし

た(o^―^o) 昨年は仕事の面で色々と学びの年でした。 

今年は昨年に学んだことをちゃんと実践して、３歩前進できるように 

頑張りたいです！後はやはり健康管理。身体が資本ですから！ 

実は私、果物が大好きなんです！年齢とともに嗜好は変

化しましたが、今は、パイナップル・りんご・ぶどう・ブルーベ

リーなどが好きです。食後のデザートとして食べる時が至福 

の時間です。今年の抱負は規則正しい生活。何事も身体が資本 

なので、夜更かしや夜食を控えて睡眠時間の確保に努めます。 

実は私、最近犬を飼い始めました！犬を飼うのは１６年ぶり 

しかも大型犬のラブラドールです。やんちゃなワンコに翻弄 

される日々ですが、家族が増えて賑やかな澁谷家になりま 

した♪最近は“YouTube”で犬の躾け動画をみるのがマイブーム。 

ということで、今年の抱負は大型犬に負けない体力づくりです！ 

実は私、実家がお寺です！今は兄がお寺を継いでいるの 

ですが、年末は除夜の鐘などがあるため、帰省した際には 

手伝っています（少しだけですが…）｡今年の抱負は、健康 
管理です！健康診断で毎年“Ａ”がとれない項目があるので、食事 
と適度な運動をがんばりたいと思います！！ 

 アドバイザー 牧山 豊 

 アドバイザー 高橋 希美  アドバイザー 澁谷 麻里 

アドバイザー 戸高 耕三 

  

     本年も成田店を宜しくお 

    願いいたします｡実は私､ 

動物嫌いなんです…。せっかくキ

レイにリフォームした家が、傷つい

たり汚れたり…ショックです。なの

でしっかりとペット対応できる材料

を吟味し、気兼ねなくお使い頂け

るよう心がけています。今年は息

子が運転免許を取るので、助手  
席に乗ってドライブしたいです♪ 

成 田 店 ｓｔａｆｆ 

デザインラボ 
ｓｔａｆｆ 

店 長   
齋藤 孝明 

アドバイザー   
鈴木 信子 

流 山 店 
ｓｔａｆｆ 

店 長 品川 正俊 

カウンセラー 松浦 ありさ カウンセラー 原田 虎之介 

アドバイザー 金井 良枝 アドバイザー 松木 慶典 

アドバイザー 吉原 智未 コーディネーター 矢内 深雪 

店 長 田中 芳典 

店 長 松野 公太 

アドバイザー 榎本 剛治 アドバイザー 箭内 明日真 

本年もデザインラボのリノベーションをよろしくお願いいたします。実は

私、空手の組手関東大会で、予選も本線も黒帯の部でチャンピオン

なんです。一緒に空手を始めた息子（当時４歳）は、今やもう受験生 

に…。今年の目標は、大学入試を息子に無敗で勝ってもらうことです！！ 

実は私、子どもの頃は揚げ物や、生クリームが苦手でした。 

しかし社会人になってから食べ物の好みが変わり、今では 

どちらも大好きになりました♪今年は新規開拓としてジビエ 
に挑戦してみたいです。自宅近くに販売しているお店があり、チャレ 

 ンジしてみようかと。キョン(鹿の仲間)はどんな味がするのかな。 

はじめまして。９月に入社しました原田と申します。どうぞよ 

ろしくお願いいたします。実は私、人口４５０人ほどの離島 

（小笠原諸島）の出身です。魚が捌けたり、ウィンドサーフィ 

ンができたり、みんなに驚かれることが多いです。今年の目標は、

宅建士、建築士の資格試験に挑戦します！ 

実は私、蕎麦打ちを習い始めまして…(≧∇≦)大晦日に 

は、４軒分の年越しそばを打ったんですよ。手前みそなら

ぬ手前蕎麦ですが、とっても美味しかったです♪今年の 

抱負は不甲斐ない体幹を鍛えて、愛犬“テツ君”をしっかり抱っこ

できるよう、身体づくりにがんばりたいと思います！ 

つ く ば 店 
ｓｔａｆｆ 

本年もつくば店をよろしくお願いいたします。実は私、ここ２０年以上格闘技の 

年越しイベントのため家を空けています。１１月に入ると「今年も我が家は父親 

のいない大晦日ですか？」などと言われますが、なんだかんだと毎年行かせてもらって 

います。理解のある？家族に感謝！今年の目標も健康管理！まずは痩せねば💦 

実は私、意外と中身が THE 女子♡なんです！お菓子作り 

や小物作りが好きで、以前はアイシングクッキー作りにハマ

っていました。今はパン作りがマイブーム。特にベーコンエ 

ピにハマっています！ちなみに籐(とう)のかご作りも好きで、パンを

入れるかごも作りました♪今年も色々なものにチャレンジしたいな。 

実は私、和楽器演奏家です。楽器は三味線（津軽三味

線）。コロナ禍前は全国コンクールに挑戦したり、老人ホー

ムの慰問やお祭りの舞台など、様々な場所で弾いていまし 

た。今年は民謡曲の三味線演奏レパートリーを増やし、また舞台で 

演奏したいですね。ちなみに現在、演奏依頼絶賛募集中です！ 

実は私、こう見えて学生時代はストリートダンス部だったん 

です。当時は仲間と毎日深夜近くまで練習していました。 

あの日々がとても懐かしいですね。今ですか？もう全く動け 

ません(+_+) 運動不足です！！ 新年の抱負は「運動を始める！」 

です。何がなんでも継続させる強い意志を持ちます(―_―)!! 

実は私、週一でソフトテニスをやっています。高校時代

（当時は軟式テニス部と呼ばれていました）の友人とやっ

ているのですが、もうかれこれ７年くらい続いています。新 

年の抱負は「読書」です。最近は本を読むことから遠ざかっていた 

ので、色々と読み漁ってみたいです。 

     実は私、『スーパー戦隊 

    シリーズ』のマニアなんで

す。子供の頃から戦隊ものが大

好きで、「大人になったらゴーグル

Ｖのピンクになる！」と卒園アルバ

ムに書くくらい（笑）大人になった

今もＤＶＤや図鑑で鑑賞し、童心

に帰っています。今年の抱負は

“チョコザップ”に入会したので「会 
費負けせずに運動する」です！ 

実は私、とっても元気そうに見えるのですが複数の病院に

通院しています。内科に皮膚科にその他諸々…毎日欠か

さず薬を飲み、この先が少々不安… しかーし、ここで諦め 

るのは早すぎる！今年は身も心も律し、薬の量を減らす努力をし

たいです。まずは食生活＆運動の見直しから始めます(*￣0￣)/! 

本年も流山店をよろしくお願いいたします。実は私、不死身なんです。思いっ

きり車にひかれたり、車が大破したり、海で溺れ沖まで流されたり、目に危険 

な薬品が入ったり、その他にも色々なことがありましたΣ(ﾟдﾟ lll) でもなぜか無傷で今 

も元気にしております！そんな私の今年の抱負は、安全と健康（命）第一ですかね。 

  
 


